



# 校長通信

令和7年度 11月号  
大阪市立成南中学校  
校長 松本 桂  
令和7年11月11日

## 心をひとつに全力を尽くした体育大会！

10月31日（金）…朝から小雨が降り続く。予定していた体育大会は残念ながら延期となりました。これまでの頑張りもさすがに天気には勝てず残念でしたが、5日には無事開催することができました。天気は曇りで11月の肌寒さが漂う中での開催でしたが、成南中学校のグラウンドは4色の熱い戦いが繰り広げられていました。去年に続き今年も4つの団に分かれ、団対抗で行う体育大会は、学年の垣根を超えた「団結」がいたるところで見られました。個人種目が行われている時、ハチマキの色で分かる自分の団の選手に大きな声援を送る他学年の生徒たち。学年種目の時、学級旗や団旗を大きく振り、声や手拍子を合わせて応援する姿。全力で競技に参加する人、精一杯の声援を送る人、子どもたちの「一生懸命」な姿を温かく見守りながら拍手を送るご家族の方々。この日行われた体育大会では、たくさんの感動と熱く温かい光景をみることができました。昨年のオリンピック、今年の世界陸上、ほかにも高校野球や箱根駅伝など、スポーツにはたくさん人々を感動させてくれるドラマがあります。



…「なぜスポーツは感動を生むのだろう？」

やる人、見る人、支えてきた人、関わる全ての人が「一生懸命」だからなんだろうと思います。

『一生懸命はカッコいい!!』…体育大会に関わった全ての人たちに通じる言葉だと実感しました。

大きな行事が大きな感動とともに幕を下ろしました。さあみなさん、ここからが大事です。自分のため、クラスのため、団のために全力を尽くした体育大会で味わったものや経験したことを、次の自分に生かしていく。その積み重ねが自分自身の成長につながります。今回の体育大会を終えて、また一つ成長した皆さんの姿を見ることができると期待しています。3年生はいよいよ進路に向けて体育大会同様、いやそれ以上に「全力」を出さなければなりません。中学校最後の体育大会で魅せてくれた全力をもって、これから立ちはだかる「進路」という大きな壁に挑んでいきましょう!!

## ～「進路懇談」「職場体験」「校外学習」～



気がつけば2学期も残り1ヶ月と少し。文化祭、体育大会と大きな行事が続いてきましたが、日頃の学習についてはどうでしょうか？ 行事の合間にはテストもありましたね。目標通りあるいはそれ以上の結果を得ることができましたか？ 中学生の皆さんの中の本分は何といっても「学業」ですよね。日々の努力を怠らず継続することを大切に取り組んでください。26日からの期末テスト頑張りましょう!!

さて、各学年に目を向けて、1年生は19日に校外学習で関西大学に、2年生は13・14日の二日間にわたり職場体験学習に行きます。それぞれの場所で貴重な体験をさせていただくことでしょう。難しいこともあるかもしれませんがチャレンジしてください。その経験もかならず自分の財産になります。3年生はすでに進路懇談が始まっています。自分の進路を見定める大切な懇談です。「自分の将来は自分が決める！自分で決める！」そういう気持ちを持って進路選択をしてください。保護者の皆様もご協力よろしくお願いします。

### 【校長通信発行について】

環境保護や働き方改革の観点から、本通信は紙配付をせずホームページの掲載に留めさせていただいております。紙面印刷したものは事務室前にご用意しておりますので、ご来校された時、あるいは必要な方はお子様を通じてお手にしていただければ幸いです。何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。